

甚小だより

明日咲くつぼみ



あま市立甚目寺小学校
平成31年度 第2号
H31.4.26

授業参観・PTA総会ありがとうございました。

一昨日は、お忙しい中、授業参観・PTA総会へのご参加、ありがとうございました。子ども達の授業での様子はどうかでしょうか？お家の方の目を気にしてか、いつも以上に張り切っている子が多かったように感じました。どの子もご家族に認められたいと願っています。わが子の学校でがんばっている様子をご覧いただき、ご家庭でも誉めていただけると、どんどん自信をつけて、ますます成長できると思います。



総会でのあいさつでも述べましたが、保護者の皆様の授業参観でのマナーの良さをとてもうれしく思

いました。今後とも子供達が授業に集中できるよう、互いにマナーを守って、静かにご参観いただきますようお願いいたします。

大切なお願い

多くの保護者の方が、授業の様子や合唱の様子をカメラ・ビデオ等で撮影されていましたが、**絶対にSNS等でアップをなされないようお願いします。**過去にも他の学校で、肖像権やプライバシーをめぐる、保護者同士のトラブルに発展した事例がございます。よろしくお願いします。

<有意義な10連休に>

明日から10連休になります。新しい生活に慣れるのに、少々疲れぎみだった子にとっては、ほっと一息できるよい期間になることと思います。この機会に、地域のイベントや体験活動等に積極的に参加するなど、家族触れ合いのよい機会としてください。また、学年に応じて、新元号「令和」に込められた思いなどをお話していただくのもよいかと思ひます。

ただ、毎年5月のゴールデンウィーク明けになると、生活のリズムが戻らず、登校をしぶる子が出てきます。毎日少しずつは学習の時間もつくるなどして、できるだけ生活のリズムを崩すことなく、有意義な時間を過ごさせてください。

<あいさつできるようになってきました>

「当たり前のことを当たり前でできる学校」を目指して、四月はあいさつに力を入れてきました。朝礼でも、「言語はそれぞれ違うけど、あいさつのない国は世界中のどこにもありません」「あいさつは友達づくりが苦手な子でも簡単にできる人類の知恵です」という話をしました。そのためかどうかは定かではありませんが、最近、相手の目を見て、さわやかにあいさつのできる子が、ずいぶん増えてきました。朝、たくさん子ども達から元気をもらい、とてもうれしく思っています。

あいさつができるようになることは、一生の宝です。ご家庭でも当たり前にあいさつができるように、ぜひ声かけをお願いします。

※ 学校での日々のできごとを「甚小日記」として、ホームページで公開しています。ぜひそちらもご覧ください。